

Arrasa el PRI en la elección de delegaciones y Copacis de La Paz

Por: Eduardo Muñoz

La Paz, Méx.- Con la participación de más de 30 mil ciudadanos que salieron a ejercer su derecho al sufragio y la instalación de 38 casillas en las colonias y pueblos de La Paz, el gobierno municipal celebró los comicios para elegir a delegados y titulares de los Consejos de Participación Ciudadana para el periodo 2022-2024, en los que consiguió triunfos mayoritarios.

Desde las 9 de la mañana y hasta las 6 de la tarde de este domingo 27 de marzo, más de 100 funcionarios de casilla, representantes de las 135 planillas registradas y la ciudadanía se dieron cita para emitir su voto en las 38 casillas instaladas en la comunidad, luego de una semana de campaña en la que los integrantes de las planillas dieron a conocer sus propuestas para cada pueblo o colonia.

Treinta fueron las delegaciones y Copacis que ganó el Partido Revolucionario Institucional, y con ello, se dijo, demostró el trabajo realizado en fechas anteriores. Cabe mencionar que las delegaciones y Copacis son apoyo para el gobierno municipal en las funciones relativas a mantener la tranquilidad, el orden, la seguridad,

la paz social y la protección de los habitantes dentro de su ámbito jurisdiccional, conforme al Bando Municipal. Pero, sobre todo, control político que representa gobernabilidad.

Dirigentes entrevistados indicaron que el trabajo realizado nuevamente dejó de manifiesto que el PRI es la primera fuerza política en el municipio de La Paz, ya que fue el único partido que tuvo representación en todos los espacios que se disputaban en delegaciones, subdelegaciones y Consejos de Participación Ciudadana.

Resaltaron que este municipio siempre ha sido priista y, si en algunas ocasiones ha perdido el poder, se debió a la falta de unidad entre sus filas. Sin embargo, manifestaron que gracias a la congruencia y la fuerza de voluntad expresadas por el gobierno actual, se ha podido restablecer la confianza de la gente y las organizaciones han retornado a unirse como antaño.

Celebraron que el Revolucionario Institucional haya recobrado su fuerza y señalaron que la experiencia acumulada durante años será fundamental para reactivar la confianza como representantes de las causas mayoritarias.



Gana PRI en La Paz, elección de autoridades auxiliares

GERARDO MIRANDA

La Paz, Méx.- Con la participación de más de 30 mil ciudadanos que salieron a ejercer su derecho, y la instalación de 38 casillas en las colonias y pueblos de La Paz, el Gobierno Municipal celebró los comicios para elegir a Delegados y titulares de los Consejos de Participación Ciudadana para el periodo 2022-2024.

Desde las 9 de la mañana y hasta las 6 de la tarde de este domingo, más de 100 funcionarios de casilla, representantes de las 135 planillas registradas y la ciudadanía se dieron cita para emitir su voto en las 38 casillas instaladas en la comunidad, luego de una semana de campaña en la que los integrantes de las planillas dieron a conocer sus propuestas para cada pueblo o colonia.

30 fueron las Delegaciones y COPACIS que se ganaron por parte del Partido Revolucionario Institucional, demostrando el trabajo realizado en fechas anteriores, cabe mencionar que los delegaciones y COPACIS, son apoyo para el gobierno municipal, en las funciones relativas para mantener la tranquilidad, el orden, la seguridad, la paz social y la protección de los habitantes dentro de su ámbito jurisdiccional conforme al Bando Municipal. Pero, sobre todo,

control político que representa gobernabilidad. El trabajo realizado nuevamente dejó de manifiesto que el PRI es la primera fuerza política en el Municipio de la Paz, ya que fue el único partido que tuvo representación en todos los espacios que se disputaban en delegaciones, subdelegaciones y COPACIS.



Delegados y titulares de los Consejos de Participación Ciudadana.